



QUEDAN MENOS DE DOS SEMANAS PARA EL REGRESO A CLASES

Año escolar: el 5 de marzo estudiantes retornarán a clases

EDUCACIÓN. Se estima que 113 mil alumnos del sistema público vuelvan a las aulas.

Alrededor de 113 mil estudiantes de la educación pública de la región (pertenecientes a colegios municipalizados y de los SLEP) regresarán a las aulas el próximo miércoles 5 de marzo, mientras que los docentes comenzarán su labor el lunes 3. Las autoridades se están preparando para que el inicio de clases sea tranquilo y sin inconvenientes.

El delegado presidencial de Valparaíso, Yanino Riquelme, indicó que "nuestras principales prioridades se encuentran en el fortalecimiento del Servicio Local de Educación Pública (SLEP)".

Según el calendario que dio a conocer el Ministerio de Educación (Mineduc), los alumnos de cuarto medio terminarán el año escolar el 24 de noviembre, más temprano que el resto de los cursos. Los establecimientos con jornada completa diurna concluirán sus clases el 5 de diciembre y el 19 los que no cuenten con este régimen.

REPARACIÓN DE RECINTOS

Desde hace varios meses, el Colegio de Profesoras y Profesores de Valparaíso se ha movido por la situación crítica que viven varios centros educativos, los cuales cuentan con graves daños en su infraestructura.

Frente a esto, el director del Servicio Local de Educa-

"Desde el año pasado se está trabajando arduamente para la reparación de los establecimientos".

Pablo Mecklenburg
 Director del SLEP

ción de Valparaíso, Pablo Mecklenburg, señaló que "desde el año pasado se está trabajando arduamente para la reparación de los establecimientos, con la finalidad de que las salas de clases se encuentren en condiciones básicas para el desarrollo formativo".

"Hemos invertido \$7 mil millones en diversos ítems, a través del programa del Gobierno Regional, cuyo objetivo es recuperar la fachada de estos espacios. Tenemos confianza que este financiamiento mejore el escenario de muchos colegios que están sufriendo estas problemáticas", agregó.

En esta misma línea, Juan Pablo Álvarez, seremi de Educación, informó que se está trabajando en torno a la instalación de cinco SLEP en la región. "Hemos desempeñado una labor colaborativa con las comunidades. Este traspaso no es solamente administrativo, sino que es una nueva forma de vinculación de la educación del Estado y los territorios".

Según la página oficial de SLEP, actualmente administran 55 establecimientos educacionales y 11 jardines infantiles correspondientes en las comunas de Valparaíso y Juan Fernández.

\$7.000 millones se han invertido para el mejoramiento de la infraestructura de establecimiento educativos.